

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

24. - 26. Februar 1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

15
Februarij

24) L'armenien et le Pape Seraphim
mangerent avec moy, ils me contèrent
que les grecs en faisant le signe
de la croix, portoient la main de
l'épaule gauche a la main droite,
au lieu que les armeniens, la por-
toient de la main droite a la main
gauche. (pendant les grecs en donnant
la benediction ils font la croix au
revers de ce qu'ils font en se signant
loy même.)

26) Salomon Heyri me conta, que
le present Patriarche d'Antioche
Cyrillus, étant nommé fort jeune par
son Predecesseur Macarius, qui est
ayant obtenu le brevet des Turcs,
le peuple s'y opposa et procura
un brevet a Neophytus, lequel fut
ensuite depossédé par Cyrillus, qui resta
par un nouveau brevet, ayant coûté
plus de 100. bourses, a la Ville de Damas.
Cyrillus trouva l'expedient de donner
l'Evesché de Jazir a ^{qui}
était lettré, et affectionné a Rome
voulant vivre sans femme, dont le peuple
n'était pas content, il fut donc obligé
de se faire moine pour quelques jours
pour avoir ensuite l'Evesché.